



Solo hay que ver la composición del grupo donde competía Ainhoa ayer para entender la experiencia que hemos vivido en Berlín: 7 gimnastas, entre las que había tres campeonas del mundo (Aliya Mustafina, Tatiana Nabieva y Vanessa Ferrari), y otras dos grandes gimnastas como Carlotta Ferlito y la veterana Tina Erceg, junto a las dos españolitas (Además de Ainhoa competía en ese grupo Claudia Menendez). Ahí estaba, codo con codo, el xelska con las mejores del mundo ¡qué bonito!.

El resultado: ¡Espectacular actuación de Ainhoa!, se quedó a las puertas de la final individual, a tan solo tres décimas del corte. Se encuentra como reserva, pero esperamos por la salud del resto de gimnastas que no tenga que competir. En una competición sin fallos, no le pudo ni la presión del nivel de la competición, ni competir junto a las superestrellas que le habían tocado, ni el hecho de salir la última en barra, en la última rotación, cerrando la competición, tras 25 minutos de espera. De esa manera consiguió nuevamente ser la mejor de las españolas en este europeo de Berlín 2011.

Aquí le vemos en la foto junto a Fabián Gonzalez, el otro mallorquín participante en esta competición, que esta tarde ha conseguido pasar a la final de barra fija. ¡Mucha suerte, y enhorabuena!

[ver entrevista a Ainhoa](#) .